

Protokoll der konstituierenden Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2017

Anwesende: Frau Dr. Stephani Adams, Herr Thorben Ehlhardt, Frau Claudia Giesen, Herr Dr. Ansgar Halfmann, Frau Monika Klar, Frau Ruth Kuntz, Frau Sigrid Lerche, Frau Susanne Meyer, Frau Barbara Pott, Herr Thomas Quinkert, Herr Raimund Schlenker, Herr Heinrich Stüter, Frau Vérin –Mühlenbein

entschuldigt: Frau Anna-Lena Hoffmeister

Begrüßung durch Frau Pott.

Berufen in den Gemeinderat wurde Anna-Lena Hoffmeister als Vertreterin der Messdienerinnen und Messdiener. Sie hat eine Schulveranstaltung und kann deshalb nicht an der Sitzung teilnehmen.

Wahlen zum Vorstand

Vorgeschlagen als Vorsitzende wird Frau Dr. Stephani Adams. Sie erhält 11 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung. Sie nimmt die Wahl an.

Vorgeschlagen als stellvertretende Vorsitzende werden

Frau Giesen

Herr Dr. Halfmann

Frau Lerche

Frau Meyer

Herr Schlenker

Bei der geheimen Wahl entfallen auf Herrn Dr. Halfmann 7 Stimmen und auf Herrn Schlenker 6 Stimmen. Frau Giesen erhält 4 Stimmen, Frau Meyer erhält 4 Stimmen, Frau Lerche erhält 2 Stimmen. Damit sind Herr Halfmann und Herr Schlenker als Stellvertreter gewählt und nehmen die Wahl an.

Als Schriftführerin wird Frau Giesen vorgeschlagen. Sie wird mit 12 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.

Damit besteht der Vorstand des Gemeinderates aus

Frau Dr. Adams (Vorsitzende)

Herrn Dr. Halfmann (stellvertretender Vorsitzender)

Herrn Schlenker (stellvertretender Vorsitzender)

Frau Giesen (Schriftführerin)

Frau Pott (geborenes Mitglied)

Die Meldung der Daten an die Pfarrei und das Bistum übernimmt Frau Dr. Adams.

Delegation in den PGR

Frau Giesen und Herr Quinkert werden mit 13 Ja-Stimmen in den Pfarrgemeinderat entsandt. Die erste Sitzung findet am Mittwoch, 10. Januar 2018 um 19.30 Uhr in St. Franziskus statt.

Kassenwart

Frau Vérin-Mühlenbein wird für ihre Arbeit in den letzten Jahren gedankt. Sie steht für das Amt der Kassenwartin nicht mehr zur Verfügung. Vorgeschlagen wird Herr Stüter als Kassenwart und mit 13 Ja-Stimmen gewählt.

Als Kassenprüfer werden Frau Vérin-Mühlenbein und Herr Ehlhardt vorgeschlagen und bei 13 Ja-Stimmen gewählt.

Vorstellung des neuen GR im Gottesdienst

In der VAM am 20. Januar 2018 wird sich der neue Gemeinderat der Gemeinde vorstellen.

Verschiedenes

Es gibt berechtigte Hoffnung, dass der Glockenturm saniert werden kann.

Das Votum der Pfarrei zum PEP ist dem Bischof fristgerecht zugegangen. Eine Rückmeldung des Bischofs wird in etwa drei Monaten erwartet.

Diese Entscheidung muss abgewartet werden bevor es gemeindliche Aktivitäten gibt, um Geldspenden für die Turmsanierung und den Bau eines Aufzugs am Gemeindezentrum zu beschaffen. Die Bereitschaft von Gemeindemitgliedern ist dafür vorhanden und wurde schon signalisiert.

Termine

Dienstag, 9. Januar 2018 um 20 Uhr Vorstandssitzung

Montag, 15. Januar 2018 um 20 Uhr GR

Claudia Giesen
- Schriftführerin -

Dr. Stephani Adams
- Vorsitzende -